

いづみっこだより

令和6年3月 南今泉保育園

昼夜の寒暖差はありますが、日中はポカポカ陽気が春を感じさせます。

今年度もいよいよわずかとなりました。一人ひとりのペースで成長した子どもたちの姿を嬉しく感じながら、残りの日々も楽しみたいと思います。

行事予定

日	月	火	水	木	金	土
 3月					1 誕生会 身体計測	2
3 	4 安全点検 エコ活動	5 卒園式練習	6 卒園式練習	7 スポーツ教室 年中、年長児 (体操服)	8 卒園式練習	9 卒園式
10	11	12 ダンス教室 年中、年長児 (体操服)	13 避難訓練 不審者訓練 (まとめ)	14 絵画教室 年中、年長児	15	16
17	18 英語遊び 年中、年長児 (体操服上)	19 遠足 交通指導 	20 春分の日	21 スポーツ教室 年少、年長児 (体操服)	22	23
24	25 音楽遊び	26	27	28	29 修了式 お別れ会	30 新年度準備

おしらせ

* 令和6年度の
行事予定
☆5月25日(土)
運動会
☆8月31日(土)
発表会

* 来年度は文化会館の
工事の関係で発表会の
日程が例年と違います。
* そのほかの行事は決
まり次第お知らせいた
します。

2月10日のマラソン大会・
保育参観にはたくさんのご声援、
ご参加ありがとうございました。
昨年まではコロナ過での行事で
したが、今年度は制限のない行事
が戻ってきました。
その上で、保護者の皆様には、
ご理解とご協力をいただき、
ありがとうございました。



ひよこ組だより



保育目標

- 園庭や戸外遊びを通して春の訪れを感じ、自然物に触れたりして遊びに取り入れていく。
- 外から帰つたら手洗いの習慣を身につける。



お礼

先日の保育参観お疲れ様でした。

子ども達の園での様子を少しでしたが行事をご覧いただけて良かったと思います。

初めはお母さん達から離れないのではと心配しましたが、いつもよりは大人しめのみんなでしたね。しかし、笑顔をたくさん見せて楽しんでいたので安心しました。次年度もいろいろと行事がありますので楽しみにしていてくださいね。



ひよこさんニュース

毎日いろいろな出来事があります。大好きな玩具で遊んでいても、絵本が始まると遊ぶ手を止めて絵本に直行です！ 内容を覚えて言葉を言ったり、動作を真似たりと張り切ってジエスチャーを披露してくれます。こちらが一緒にしなかったら催促をしてきます。

外遊びでは目についた物に興味を示して、保育者を呼びに来て教えてくれたり、触ってもいいか確認をしたりする姿も見られるようになりました。それから、運動量がとても増えて走り出したら追いかけるのがやっとです。みんなは「まだまだ～走れるよ」と言わんばかりの笑顔を見せてています。1歳とは思えない体力です！

残り一ヶ月となりましたが、笑顔の絶えない毎日を過ごして行きたいと思っています。

保護者の皆様の沢山のご協力ありがとうございました。



ひよこ組の合言葉
「今日も楽しもう！」

毎日楽しく過ごしました。





うさぎぐみだより



保育目標

- 気の合う友だちや保育者とごっこ遊びや見立て遊びをして一緒に過ごすことを楽しむ。
- 基本的な生活習慣が身に付き、自分でできることの喜びを味わいながら生活する。

早いもので、今年度は残すところあと1ヶ月となりました。お散歩では、あちらこちらで咲き始めたお花に興味津々の子どもたち。春の訪れとともに華やかな気持ちになっているように感じられます。お友だちと楽しい日々を過ごしながら、笑ったり時には泣いたりと、たくさんの思い出ができました。ご心配やご迷惑をおかけしたこともあったかと思いますが、保護者の皆様が園生活をあたたかく見守ってくださったお陰で楽しく過ごすことができました。まだ、寒い日もありますが、くれぐれも体調にお気をつけてお過ごしください。今後も、子どもたちと、楽しいことを一緒に見つけて、保護者の皆様とも成長を喜び合える1ヶ月にしていきたいと思っておりますので、よろしくお願ひいたします。

お知らせとお願い

- 製作物を持ち帰りますので、名前を書いた紙袋を3/8（金）までに、1枚持たせてください。
→紙袋は、8つ切り画用紙(27cm×38cm)が入る大きさでお願いします。
- 寒暖差がありますので、調節しやすい服のご準備をお願いします。
- こまめに、爪の長さを確認して頂けると、有難いです。



みんな、みんな、おおきくな～れ



3月

くまぐみだより



保育目標

- 自分でできることに自信をもち、進級に期待をもって生活する。
- 春の訪れを感じながら、暖かい日差しの中で伸び伸びと遊ぶ。



残り一ヶ月楽しく過ごします



日中は暖かい日差しや春の訪れを感じられます。早いもので今年度もいよいよ残りわずかとなりました。一人でできるようになったことも多くなり、子ども一人ひとりが大きく、たくましく成長したように感じます。可愛い子ども達との毎日はとても楽しく、日に日に成長する姿が見られました。保護者の皆様にはいろいろご協力いただき、感謝しています。

進級に向けて子ども達と一緒に準備をしながら、残りの日々を思い切り楽しめたいと思います😊

いろんなことができるようになりました

始めはうまくハンガーに上着を掛けることができず、「できない。。。」「せんせいして。。。」と言っていましたが、やり方を教えてもらったり、手伝ってもらったりしながら、少しずつできるようになっていきました😊✨おもちゃの片付けも写真を見たり、友達同士で「これはこっちだよ」「わたしがこれもっていくね」などと協力しながら決められた力ゴや入れ物の中にしっかりと片付けしてくれます。残りの日々も子ども達がいろんなことに意欲をもって取り組めるように関わっていきたいと思います。

マラソン大会・保育参観

お天気のいい日は広場を走って練習をしていました。当日は、寒い中での開催となりましたが、寒さにも負けずゴールを目指し、みんな最後まで一生懸命走り切ってくれました。給食はいつも友達と話をしながら食べていますが、少し緊張していたのか、いつもより静かな給食の時間となりました😊毎日おわかりもたくさんしてくれる食欲旺盛のくま組です！お忙しい中、たくさんのお応援をありがとうございました *

♪ 今月の歌 ♪

- うれしいひなまつり
- 春がきた
- ぶんぶんぶん



お願い

- 靴や靴下、上着などの持ち物の名前の確認をお願いします。
- 今月遠足がありますので、子どもの足に合った靴を履かせて下さい。





どうぐみだよい



あっという間に月日が過ぎていき、4月に比べると、子ども達は心も体も大きく成長し、頬もしさを感じます。

そして現在、就学や進級に向けて意識し、特に年長児は保育園最後の大きな行事の卒園式に向けて意欲的に練習をしています。毎日、色々な発見や喜びを子ども達と共に味わうことができたことが嬉しく思います。保護者の皆様のご協力もあり1年間過ごすことができました。残り1か月もよろしくお願ひします。

子ども達発見や遊びが面白い！！



同じ部屋にいる中、子ども達は自分で遊びを選んでいます。遊びの中での子ども達の会話が面白くて、子ども達の発想は素敵だな～と感じます。



かるたブーム到来！！

1月に行われた清武かるた大会をきっかけにかるたブームのぞう組さん。

大会が終わった後でも、年長児がしているとそれに興味を持った年中、年少さん。

ひらがなはまだ難しいですが、絵を見て覚えたり、年長児からヒントをもらったりと楽しそうにかるたをしています。

文字などに興味をもつ、きっかけになればと思います。



保育目標

○春の自然を調べたり、遊びに取り入れたりする。



○園生活を振り返り、友達同士で認め合い、自信を持って行動する。



✿ 散歩…友達や保育者と過ごす日も少なくなってきました。春の自然を探したり、公園で体を思いっきり動かしたりしたいと思います。



✿ 作品集作り…今年1年間で作った作品をまとめて作品集を作りお返ししようと思います。子ども達と作品集の表紙を作り、思い出になるような物を作ります。



また、作っている様子をコドモンでお知らせしますね！



✿ 卒園式…3月9日の卒園式にむけて練習をしています。「本番、おうちの人見てもう！」とやる気満々です。



歌や言葉の場面では緊張するかもしれませんが温かく見守ってください。詳しい案内など、お知らせしますね。



お知らせ

戸外遊びや、散歩に出かけること多くなりますので動きやすい服装、はきなれた靴で登園してください。
水筒や登園時間のお願いをコドモンですることもありますので必ず確認をお願いします。





げんきだよい



2024年3月

春の訪れを感じる中、子どもたちが入園してもう1年、それぞれの進級、卒園の時期になりました。お子さまと一緒に1年間を振り返るとともに、できなかつた項目は4月からの目標にしてみましょう。

- 早寝早起きができた 朝ご飯は毎日食べた 好き嫌いをせずに何でも食べた
- 食後は歯磨きをした 每朝、うんちをした 外でたくさん遊んだ
- 外から帰つたら手洗い、うがいをした 友達と仲良く遊ぶことができた



3月3日は耳の日

耳をのぞいてみましよう



子どもの耳を観察して耳垢が見えていても取りづらい時は、無理をせず耳鼻科を受診しましょう。



3月9日は「サンキューの日」

親子で感謝を伝えよう

「よくできたね」と褒めるのではない。

「ありがとう、助かったよ」と感謝を伝える。

感謝される喜びを体験すれば、自ら進んで貢献を繰り返すだろう（アルフレッド・アドラーの言葉より）

お子さんにとって、褒められるのはうれしい。でも、同じ目線に立って感謝を伝えてもらえる「ありがとう」はもっとうれしく、非常に充実した幸福感に満たされます。

そして、たくさんの「ありがとう」と言われるほど、人にも優しくなれるのではないでしょうか。



1歳でも 花粉症になる？

花粉症になるのは小学生ころからと言われていますが、最近は少ないながらも1歳過ぎでかかる子もいるそうです。小さい子はつらさを言葉で伝えることができないので、気になる症状が見られたら、一度病院の受診をお勧めします。

気になる症状



なつてしまつたら

- 花粉の飛び時期は、布団を外に干さない
- 部屋に入るときは、服に付いた花粉をはらう
- 外から帰つたら、ぬれたタオルで顔をふく

<感染症情報（清武社会福祉会）> 報告数の多い感染症から列記

インフルエンザB型、溶連菌感染症、感染性胃腸炎、インフルエンザA型、アデノウィルス、ヒトメタニューモウィルス、新型コロナウィルス、伝染性紅斑（りんご病）

<進級・入学に向けて予防接種の確認を！>

3月1日（金）～3月7日（木）までの7日間は「子ども予防接種週間」となっています。4月からの入園・入学に備えて必要な予防接種をすませ病気を未然に防ぎましょう！！受診時は、母子手帳を忘れずに！